



令和3年4月19日(月)

校長室より⑨



こんにちは。

法典東小学校では、現在サッカー部、ミニバスケットボール部、吹奏
がくぶ かがい ぶかつどう ほうかご
楽部の3つの課外クラブ(部活動)が活動しています。朝と放課後、そし
て土曜日か日曜日の午前中に活動してします。

先週の13日と16日に、今年度から入部したい人(主に3年生)のため
ぶかつどうたいけん けんがく かい
の「部活動体験(見学)会」がありました。4・5・6年生が活動する様子を
らや
羨ましそうに見ている人もいました。今日の昼休みには、みんな向けの
しんきにゆうぶきぼうじどうせつめいかい
「新規入部希望児童説明会」がありました。担当の先生から、練習時間
ふくそう しず
や服装、持ち物などの説明を静かに聞いていましたね。サッカー部に13
人、ミニバスケットボール部に8人、吹奏楽部に13人の3年生が参加して
いきました。明日の学級懇談会の後には「新規入部
きぼうほごしゃせつめいかい
希望保護者説明会」が予定されています。それが
にゆうぶもうしこみしょ ていしゅつ
終わって「課外クラブ入部申込書」を提出したら、
いよいよ活動ができます。



ただ、新型^{しんがた}コロナウイルス感染症^{かんせんしょう}の「まん延防止等重点措置^{えんぼうしとうじゅうてん そち}」が船橋
市にも適用^{てきよう}されてしまったので、今後、思うような活動ができなくなる可能性
があります。でも、担当の先生たちが、できることを上手に工夫した活動
にしてくれるはずなので安心していてください。